

13 juillet 2024

Qu'est-ce que je peux rajouter au très bon résumé sur vous avez fait ?

Venant de Bretagne (Dinan) François s'est très vite senti à l'aise dans le bassin grenoblois. Depuis ses études d'ingénieur à l'INPG où il était en parallèle chef scouts, il a organisé ou participé à de très nombreuses marches en montagne, ski de fond, ski de piste, randonnées, etc... Pas toujours facile quand on débute le ski à 21 ans !

Le scoutisme était aussi une grande aventure de sa vie : commencé jeune en Bretagne, poursuivi à Paris pendant les prépas, puis à Grenoble. Il a transmis le virus à ses 3 enfants.

François avait fait plusieurs années d'étude chez les Dominicains à l'Arbresle : Philosophie, théologie... en arrivant à Grenoble en 1969, il a poursuivi ses réflexions et ses recherches au Centre théologique de Meylan, en créant plusieurs groupes de travail, sur la science et la religion, sur le Moyen Age...

A l'ILL, François a beaucoup apprécié de travailler avec des collègues de plusieurs nationalités.

Accueillant, aimant la discussion, voire la controverse, jamais dans une attitude surplombante malgré sa grande érudition, il était aussi bon vivant, aimait plaisanter et partager de bons repas avec des amis.

Nous nous aimions depuis 55 ans et ma peine est profonde.

Bérengère Douchin  
06 75 46 98 36

François en 2006

